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≪１月１１日(木）例会 KKRホテル大阪 6F「桐」≫ 

◎ 新 年 会 

会 費：10，000円 

 

♪本日の歌 「君が代」「四つのテスト」 

 

≪１月１８日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「未  定」 

木戸章由君 

 

 

 

 

 ≪１２月１４日（木）例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数９名（内出席免除者数 3 名） 

本日の出席率 ６９．２％ 

≪１２月１７日（日）クリスマス家族会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数８名（内出席免除者数 1 名） 

本日の出席率 ７２．７％ 

 

 

 

  

 

幹事 井上善博君 

◎新年明けましておめでとうございます。 

今年度残り半年、引き続き宜しくお願い致します。 

◎本日はこの後新年会を行います。 

◎例会前に定例理事会を行いました。 

      

 

 

会長 木戸章由君 

皆さんこんばんは。今日の例会は今年最後の例会と

なります。本日も例会に出席有難うございます。 

先日地区大会が開催されました。ご参加有難うござ

いました。 

終了後、会食を行い、その中でクラブの話になり、

例会の出席者が秋ごろから 4 人ほどの日が多くなり、

井上幹事が LINE などで呼びかけを行っております

が、例会成立出来ない週も何度かありました。 

またこの時期は会長エレクトの選出にも頭を悩ま

せております。どうしても同じ方が最終的に何回もし

てもらうことになり、皆さん様々な理由もあるかと思

いますが、このままでは色んな意味で士気が下がり、

クラブの存続について考えざるを得ません。 

まだすぐには決断には至りませんが、今年度僕と井

上幹事、次年度井上会長・山村幹事年度、出来る限り

のことに尽力し、解散という決断は最後の最後とし

て、少しでも出席率や会員増強・気運が上向きに回復

出来るよう、皆様のご協力をお願い致します。木曜日

の 18 時半は例会に出席出来るようお願い致します。 

 

幹 事 報 告 

会 長 の時 間 （12/14） 

 



 

  

 

 

 

「大阪万博にについて」 

表 孝典君 

万博の始まりは 1851年ロンドンのハイドパークで開催 

目的：「全人類が現在までに到達した技術、産業、文化

を示す」という主旨 

入場者数：約 604 万人 

工期は開業までたった 9 カ月という計画で建設された。 

 

1970 年（昭和 45 年）大阪万博 

アジア初、日本で最初の国際博覧会は大阪吹田で開催さ

れ、当時史上最大の規模を誇った。 

目的：「人類の進歩と調和」 

参加国：77 か国 

支出：6,500 億円 

来場者：6,422 万人 

※国際博覧会史上初めての黒字 約 400 億円位 

大阪万博 1,970 が成功した訳 

① 予算が的確だった。 

② 工程管理が正確だった 

開会の 52 時間前に全部が完成 

日本の人口が急増した時期 

70EXPO 大阪万博の成功で得たこと 

・大阪の道路、鉄道などのインフラ整備が進んだ 

・ホテルなどの新設、増設が進み、日本中から観光客が

押し寄せた 

・海外製の新たな食品や家電機器なども人気となり、消

費ブームが百貨店などに好景気を与えた 

70EXPO 大阪万博を経て自動車やカラーテレビを世界

に輸出して、日本は大発展した 

 

2025 年（令和 6 年）大阪万博 

テーマ：「いのち輝く未来社会のデザイン」 

    「人」にフォーカスし、幸福で健康な生き方と、

それを支える持続可能な社会・経済の未来像を 

示す。 

 

    ＳＤＧｓ達成への貢献もテーマである。 

・いろいろ言われる問題点！建設業界が指摘する

のは？ 

① 資材価格の高騰 

② 深刻な人手不足 

③ 工期の短さ 

 

✓2025 大阪万博の想定来場者数は、2,820 万人、

経済波及効果 2 兆円。 

✓大阪は東京のサブ都市からの脱却を！ 

 

大阪や関西地域の持つ底力や未来への可能性を世

界に伝えることで、大阪の経済力や魅力が更に高

まることを期待します！ 

 

 

 

会員交流委員会 

◎会員のお誕生日  12月 23日 山片重房君 

◎奥様のお誕生日    1月 6日 山村奈美子様 

 

 

  

例会担当委員会 

（12/14） 

◎12/24㈰に全国高校駅伝大会・女子で東大阪大

学敬愛高校が初出場します。京都の都大路を走

ります。テレビ生中継もあります（午前中）の

で見てやって下さい。タイム的には「中の上」

か「上の下」くらいに食い込めればと思ってい

ますが・・・          村上靖平君 

◎皆様大変お久しぶりです。木戸会長・井上幹

事、お役に立てず申し訳ありません。 

北井孝彦君 

(12/14) 合計 12,000円 今年度累計 232,555円 

 

 

卓 話 抄 録（12/7） 

本日のお祝い 

ニコニコ箱の報告 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「『どうする家康！と河内國一の宮枚岡神社』」 

北井孝彦君 

今年の大河ドラマ「どうする家康」と枚岡神社の関わりを年表にしてみました。 

 

卓話抄録（12/14） 

司馬遼太郎氏の「城塞」

【家康はこの河内平野における激戦がおわったころ、生駒山麓の台上にある枚岡と

いう土地に本営を移した。

ここに古社（いま枚岡神社）があり、その社家屋敷から見下ろすと、眼下に河内平

野が一望に見おろすことができ、そのむこうに摂津平野がつづき、大坂城の天守閣

が夕靄のなかに影のようにかすんでいる。】



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 17日㈰、KKR ホテル 2階「白鳥」にてクリスマス家族会が行われました。(19名) 

設営にご協力頂いた皆様、イルミネーションの提供頂いた島さん、有難うございました。 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

@george… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 


